Gerardo Ríos prepara Ley de Derechos Reproductivos y Sexuales

Por: Victor Pernalete Querétaro 08/01/2014 4:54 pm

Aunque acepta que encontrar resistencia por parte de compañeros diputados.



Con la intención de generar esquemas de inversión por parte de la Secretaria de Salud estatal para apoyar programas de educación sexual y reproductiva y la repartición de material como condones, Gerardo Ríos trabaja en una iniciativa de ley junto al organismo de gobierno estatal.

El legislador del Partido de la Revolución Democrática (PRD) pretende garantizar que el propio gobierno estatal tome medidas para controlar embarazos no deseados y enfermedades de transmisión sexual en jóvenes que decidan iniciar una vida sexual temprana, y que esto se añada al apoyo que proviene de la federación, y que dijo es escaso.

"Nosotros vamos más porque se prevenga y no se embaracen las mujeres o que aborten, creo que es de elemental juicio saber que es mejor hacerlo de esa manera. Pero sabemos que faltan recursos, que faltan programas, información, que se le tiene que dar a los jóvenes, porque la sexualidad no la vas a parar por decreto diciendo no tengan ganas, los jovencitos están explorando su sexualidad y tienen que ir a hacerlo, pero en este sentido he estado tratando bien las cosas con la Secretaría de Salud", explicó.

Ríos Ríos advirtió que espera una resistencia por parte de sus compañeros diputados en el tema,

especialmente los que pertenecen al Partido Acción Nacional (PAN), ya que la iniciativa, dijo, puede

contravenir sus valores políticos y hasta religiosos.

"La iniciativa de ley que estoy presentando incluye la aplicación de recursos, entonces con el Secretario de

Salud ya he estado trabajando, discutiendo los pros y contras de algunas cosas de esta iniciativa para que

pueda tener viabilidad".

El diputado representante de la izquierda recordó también que está trabajando una iniciativa de ley de

Desarrollo Rural, que no se tiene a nivel local; sin embargo, tras las declaraciones vertidas por

Enrique Peña Nieto sobre la propuesta de Reforma Rural nacional, la propuesta local tendrá que

esperar

Liga: http://codiceinformativo.com/?p=89758